

新潟医療センターユース

第4号

発行 JA新潟厚生連
新潟医療センター
発行責任者 田中憲一



病院の「初めまして」を届けます！

トレーニング用の人形を使い、様々な新人看護研修を行います！
取りの指導を受けました。最初は緊張の面持ちでした。が、二日目には全員笑顔になり、それぞれの現場に立つて行きました。今回の研修は、新人が一年間に経験すべきことの一々二%に過ぎません。ほんどの教

初々しい新人看護師を 迎えて

新年度を迎え、消費税八%導入で家計は厳しくなりましたが、桜の国二ツボンを満喫し、気分は上々です。医療センターにも沢山の新しい春風が吹き込んでいます。新事務長・新看護部長に春らしいコメントを頂きました。さらに、二月からスタートした病理センターも軌道にのりはじめましたので、病理部長の内藤眞先生にお話を伺いました。

地域医療に向けての 意気込み

育は現場で患者さんとの触れ合いを通して行われています。ちょうど今の時期は新人の初々しさと先輩の活き活きした指導の声に、現場は活気に満ちています。患者さんはじめ、お越しにただく皆様にはぜひともこのパワーを感じていただきたいと思います。皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ともに成長を見守つていただければと思います。

平成二十六年一月、新潟医療センターに病理診断科（病理センター）が新設されました。この機会に病院で病理が果たしている役割について説明させていただきます。

術中に結果がわかりますので執刀医は切除範囲などをその場で的確に決めることができます。喀痰や尿などから細胞を集めてがん細胞などを見つけ出す「細胞診」も病理検査のひとつです。細胞診は方法が簡単なので、健康診断でも活用されています。



病理センターのスタッフ一同

歩に伴つて、病理検査を一途を辿つていま
す。本院では病理診断科の開設によつてスピーディな対応が可能になりました。私どもは病理検査を通じて新潟医療センターの充実を図り、地域の皆様に一層信頼される病院となるよう努めてまいります。

(裏面もご覧ください)

新任医師紹介

この春赴任致しました医師をご紹介致します。

